



Ikhtisar Pendidikan Taman Kanak-Kanak



Di Hong Kong, anak-anak usia antara tiga dan enam tahun dapat menerima pendidikan taman kanak-kanak.

Tujuan dari pendidikan taman kanak-kanak adalah mendidik anak-anak agar mencapai perkembangan pribadi seutuhnya, dan mendorong minat mereka dalam belajar dan mengembangkan sikap belajar yang positif dalam diri mereka sebagai dasar pembelajaran mereka di masa depan.

Menurut Ordonansi Pendidikan taman kanak-kanak harus mendaftar ke EDB. Beberapa taman kanak-kanak dilengkapi dengan pusat penitipan anak yang juga menyediakan jasa penitipan bagi anak-anak berusia di bawah tiga tahun.

Saat ini terdapat sekitar 1000 taman kanak-kanak dan taman kanak-kanak sekaligus pusat penitipan anak di Hong Kong yang dikelola oleh swasta dan dikategorikan sebagai lembaga swasta nirlaba dan berdiri sendiri.

Taman kanak-kanak dapat menggunakan kurikulum lokal maupun internasional. Layanan setengah hari dan sehari penuh juga akan tersedia sebagai pilihan bagi para orang tua.

Orang tua harus mencari sendiri pendaftaran ke taman kanak-kanak.

Semua taman kanak-kanak harus mencapai perbandingan guru dan siswa 1:15 mulai tahun ajaran sekolah 2003/04, agar guru

dapat meluangkan lebih banyak waktu untuk melayani kebutuhan dan perkembangan individu anak-anak.



Kupon Pendidikan Pra-Sekolah Dasar (PEV)

Pimpinan Eksekutif dan kebijakan tahun 2006-07 telah mengumumkan mulai dari tahun ajaran sekolah 2007/08, subsidi biaya tahunan dalam bentuk "kupon pendidikan" akan disediakan bagi para orang tua anak-anak yang berusia tiga sampai enam tahun. Berlaku mulai dari tahun ajaran sekolah 2012/13, nilai kupon akan disesuaikan per tahun dengan merujuk Indeks Harga Konsumen Gabungan.

Seorang siswa dengan Sertifikat Memenuhi Persyaratan (CE) untuk PEV dapat menerima subsidi biaya pada saat masuk kelas yang sesuai di taman kanak-kanak yang memenuhi persyaratan untuk PEV.

Rincian tersedia pada situs web EDB: http://www.edb.gov.hk/pre-primary_e

Anak-anak di Hong Kong tidak akan dikeluarkan dari taman kanak-kanak karena kekurangan finansial. Tanpa memandang kebangsaan mereka, jika bantuan finansial di luar subsidi biaya PEV dibutuhkan oleh keluarga miskin, para orang tua dapat memohon pengurangan biaya menurut Skema pengurangan Biaya Taman Kanak-kanak dan Pusat Penitipan Anak.



Skema Remisi Biaya Taman Kanak-Kanak dan Pusat Penitipan Anak:

Informasi: 2154 2130

Situs web : <http://www.sfaa.gov.hk/eng/schemes/kinder.htm>



Profil Taman Kanak-Kanak dan Taman Kanak-Kanak Sekaligus Pusat Penitipan Anak

(Situs web: www.chsc.hk/kindergarten)

EDB mengeluarkan siaran pers tentang Taman Kanak-Kanak dan Taman Kanak-Kanak Sekaligus Pusat Penitipan Anak dalam dua bahasa (Cina dan Inggris) di internet setiap tahun sehingga orang tua dapat mengakses informasi penting tentang taman kanak-kanak dan taman kanak-kanak sekaligus pusat penitipan anak. Orang tua dapat merujuk pada Profil untuk mendapatkan informasi saat membuat keputusan dalam memilih taman kanak-kanak bagi anak mereka.

Profil ini berisi informasi seperti biaya sekolah yang disetujui, kualifikasi guru, nomor pendaftaran sekolah, dan sebagainya.

Salinan Profil yang dicetak juga tersedia sebagai rujukan orang yang dapat diperoleh di Kantor Pendidikan Daerah EDB (EDB's Regional Education Offices), Pusat Kesehatan Ibu dan Anak pada Departemen Kesehatan (Department of Health's Maternal and Child Health Centres), dan Pusat Layanan Keluarga pada Departemen Kesejahteraan Sosial (Social Welfare Department's Integrated Family Service Centres).



Daftar taman kanak-kanak / taman kanak-kanak sekaligus pusat penitipan anak tersedia pada situs web EDB <http://www.edb.gov.hk/ncs> [--> Daftar penting tentang sekolah dengan "Topik perhatian"].

Untuk informasi tentang pendidikan taman kanak-kanak, orang tua dapat menghubungi Kantor Bersama untuk Taman Kanak-Kanak dan Pusat Penitipan Anak atau di setiap Bagian Pengembangan Sekolah dari EDB (School Development Sections of EDB), daftar telepon tersedia pada halaman 14.

